



令和7年1月1日

あけましておめでとうございます。早いもので、ひよこ組も残り3か月となりました。子どもたちのかわいらしい笑顔とともに、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。今年もよろしくお願ひします。12月も暖かい日中には、戸外へのお散歩に行きました。月齢の高い子は、以前は、保育者と手を繋ぐことに慣れず、地面に座り込んでしまうこともありましたが、15分ほどの公園まで歩くことが出来るようになってきました。月齢の低い子は、避難車につかまり立ちが出来るようになり、指差しをして周囲の景色を楽しんでいます。お散歩中には、様々なものに興味を示すようになり、「はっば」「ワンワン」「あった」「あっち」など、簡単な意味のある言葉も増えてきました。また、大人の話す事もわかるようになってきました。保育者が「かして」と言ってジェスチャーをすると「どうぞ」と玩具を受け取るという一方通行ではないやりとりも出来るようになってきました。「ワンワンいたね」「はっば、あったね」など、大人の言葉を聞きながらわかる単語を増やしたり、目で見たとものを耳から聞くことによって言葉を覚えていきます。言葉がけをたくさんすることが大切となってくるので、子どもの言った言葉を拾っていきながら言葉でのやりとりが楽しめるようにしていきたいと思ひます。



○今月のねらい

- ・休み明けの生活リズムを整え、安定して過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちとやりとりを楽しむ。

○活動内容

- ・散歩（本園、本町公園、徳石通り南広場など）
- ・指先遊び・体操遊び など



手あそびの紹介

最近の子ども達のお気に入りの手遊びは“りんごごろごろ”です。いろいろな果物や野菜が登場する手遊び歌です。「みかんかーん」のフレーズが特にお気に入りです、すぐに覚えて一緒にやっています。ぜひお家でもやってみて下さい♪



※外遊び用の衣類はたくさん体を動かせるようフード、紐のない安全な衣類をお持ちください。また、記名もよろしくお願ひします。

※洋服や靴が大きすぎたり、小さくなってしまっていないか、サイズの確認をお願ひします。